
令和７年度 第 1回 南の星小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時 2025 年 5 月 12 日（月） 14時 30 分～15 時 05 分 

２ 開催場所 南の星小学校 １階会議室 

３ 出席委員 小林睦夫、BAMBANG HARIANTO、 HASHIMOTO IZABELA、佐藤政美 

       大石修代 

４ 欠席委員 原川 翼、大石享志、稲鶴久美子、古山真季 

５ オブザーバー 中村優作（五島協働センター所長） 

６ 学校 竹村元清（校長）、古橋水無（教頭）、進士義光（CS ディレクター） 

７ 傍聴者 なし 

８ 会議録作成者 CS ディレクター 進士義光 

９ 会長選出・副会長指名 

司会から会長の選出について委員に意見を求めたところ、小林副会長が立候補する 

発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された小林 

委員から、原川委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

１０議長選出 

  司会から議長の選出について委員に意見を求めたところ、小林会長が本日の議長 

  を務めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

１１協議事項 

（１）本年度の学校運営の基本方針について 

（２）いじめ防止基本方針について 

（３）夢育やらまいか事業について 

１２会議記録 

司会から、委員総数９人のうち５人の出席があり過半数に達している為、会議が 

成立している旨の報告があった。 

（１）本年度の学校運営の基本方針について 

  熟議に先立ち、校長から以下の発言があった。 

4 月に新 1年生が 34 名入学し全校児童 225 名でスタートした。 

  5 名の職員が新たに加わり正規職員、支援員、用務員等で総勢 40名体制となった。 

  コミュニティ・スクールがスタートして 4年目を迎え、今年度も子供たちが地域の 

  方々と積極的に関わり、愛着や誇りを持つような活動をしていきたいと述べた。 

  議長の指示により、校長から添付資料（令和 7年度南の星小学校グランドデザイン） 

  に基づき学校運営基本方針について説明があった。 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 



（２）いじめ防止基本方針について 

  引き続き校長から、いじめ防止基本方針について現状の発生報告、本校の取り組み 

の説明があった。 

協議の結果、全員異議なく承認した。 

（３）夢育やらまいか事業について 

  教頭より、夢育やらまいか事業の今年度予算の主な内訳ついて説明があり委員 

  から以下の発言があった。 

  テントレンタル料が算出されているが各地区でテントを持っており、これを貸し出 

  しすればと提案があった。（小林会長） 

  → 運動会で使用のため 1～6 年生児童用にテントが 4 張必要であり業者に頼んだ。 

    今後お借りする機会があれば助かります。（古橋教頭） 

  以前は園児児童の応援席運動場の南側だった。今回北側設置の予定だが、以前の 

スタイルに戻せば保護者見学の邪魔にならないのではと提案があった。 

  （小林会長、佐藤、大石） 

  

 


